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1 - Aos treze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, pelas 18H00, na 

Sede da Assembleia Municipal de Almada, sita no Largo 5 de Outubro nº 34 na Cova da 

Piedade, realizou-se a vigésima reunião da Comissão Especializada Permanente de 

Desenvolvimento Económico. 

 

2 - Verificou-se a presença dos seguintes eleitos: João Luís Couvaneiro, Henrique 

Alexandre Margarido, Pedro Miguel Matias, Vasco Ramiro Lourenço, António Francisco 

Salgueiro, José António Rocha e Rafael Fernando dos Santos. 

 

3 - Verificou-se as faltas dos seguintes eleitos: Sérgio Faria Bastos, José Alberto 

Lourenço e Luís Daniel jacinto 

 

4 - Ordem de Trabalhos da reunião: Calendarização anual das reuniões ordinárias da 

Comissão e outros assuntos. 

 

5 - Apreciação/conclusões das matérias da ordem do dia: 

O Presidente Deputado Municipal António Francisco Salgueiro deu início à reunião 

propondo a realização de 3 reuniões ordinárias, a presente, abril e junho. 

Os Deputados Municipais presentes, efetuaram várias propostas de possíveis reuniões 

e assuntos a tratar no âmbito da comissão. 

Propostas: 

Solicitar uma reunião com a CMA, no âmbito das competências desta comissão. 

Solicitar uma reunião com a FCT sobre o “Innovation District” para tomar 

conhecimento dos projetos desta entidade e de todos os parceiros que com ela 

participam neste projeto, para a dinamização económica do Concelho. 

Solicitar uma reunião ao A.C.T, tendo em vista o conhecimento no concelho das 

condições de trabalho existentes. 



 
Solicitar uma reunião sobre o Arco Ribeirinho Sul, que permita perceber a situação da 

Cidade da água em Almada. 

Enviar um email ao Ministério das Finanças para ter conhecimento da Costa Polis e da 

situação dos concessionários de praia da Costa da Caparica. 

Propor uma reunião em conjunto com a 3ª comissão sobre o Agroparque. 

Solicitar uma reunião com a Administração do Madan Parque, com o objetivo de 

conhecer os problemas e quais as propostas para a incubadora de pequenas empresas. 

Promover o empreendedorismo (reforçar com o Madan Parque/Uninova). 

Dar prioridade às reuniões com a CMA e com a FCT sobre o “Innovation District”. 

 

6 - Nada mais havendo a tratar foi a reunião encerrada. 

 

7 - Por ser verdade se elaborou a presente ata que vai ser assinada pelo Presidente e 

Secretário da Comissão e demais Senhores Deputados Municipais presentes. 

 


